

Seit 45 Jahren fest im Sattel des Radsportvereins

Ehrungen für langjährige Mitglieder auf der Jahreshauptversammlung – Vorstandswahlen ergeben wenig Änderungen

Traunreut. Pünktlich zu Beginn des Frühjahrs startete der Radsportverein (RSV) Traunreut am Wochenende mit dem Anradeln in die Saison. Kurz vorher fand noch die gut besuchte Jahreshauptversammlung im Saal des Gasthauses „Dorfwirt“ statt. Kaum Bewegung gab im Vorstand um den Vorsitzenden Michael Wagner bei den turnusgemäßen Wahlen. Der ehrte zahlreiche Mitglieder für ihre langjährige Treue zum Verein.

Bei der Wahl wurden die bisherigen Vorstandsmitglieder weitgehend wieder gewählt. Kassierin Cornelia Schwind stellte sich nicht mehr für dieses Amt zur Verfügung, die Versammlung wählte als Nachfolger Erwin Höller zum Ersten Kassier und Uwe Kretzschmar zum Zweiten Kassier. Neu im erweiterten Vorstand sind auch die Beauftragten Uschi Ober als (Social Media), Heiner Pawlitschko (Rennsport) und Hans Seehuber (Wintertraining).

Michael Wagner leitete die Sitzung und sagte, er freue sich, dass der Verein auf so viele engagierte Vorstandsmitglieder zurückgrei-



Der größte Teil des neuen Vorstands: (von links stehend) Christian Schwind, Marion Danner, Uwe Kretzschmar, Michael Wagner, Irene Anderl, Doris Steinhauser, Hans Winkels, Heiner Pawlitschko, (vorne von links) Konrad Anderl, Hans Seehuber, Uschi Ober, Manfred Anawenter, Cornelia Schwind, Erwin Höller, Hubert Danner.

fen kann. Die Verteilung der Vereinsarbeit auf mehrere Schultern habe sich bestens bewährt. Dies trage dazu bei, dass man den Mitgliedern attraktive Angebote machen könne. Nach dem Bericht des Vorsitzenden und der Kassierin wurde dem Vorstand einstimmig die Entlastung erteilt.

Der Vorstand ehrte an diesem Abend wieder langjährige Mitglie-

der zum Dank für ihre Treue zum Verein. Seit 45 Jahren RSVler sind Manfred Hermann und Dieter Thiemann, Manfred Hausotter ist seit 40 Jahren dabei. 35 Jahre Treue haben Siegfried Aichhorn, Meinrad Dengg, Bernhard Hegen, Vladimir Ljepoja und Rudolf Pfertner schon hinter sich. Für 20-jährige Mitgliedschaft gab es eine Urkunde für Matthias Bauregger,

Dietmut Beer und Stefan Schaller. In der neuen Saison wird laut den Worten des Vorsitzenden Wanger wieder das komplette Programm unter anderem mit Ausfahrten, Trainingstests und Touristikfahrten durchgeführt. Die Touristikfahrten führen die Mountainbike-Gruppe im Mai nach Nago Torbole an den Gardasee. Die E-Bike-Gruppe fährt im



Vorsitzender Michael Wagner mit langjährigen Mitgliedern (von links): Meinrad Dengg, Ehrenmitglied Dieter Thiemann, Rudi Pfertner und Manfred Hausotter.

– Fotos: RSV Traunreut

Juli ins Salzkammergut nach Bad Goisern und die Rennradgruppe im September nach Auer in Südtirol.

Der Verein freut sich jederzeit auf neue Teilnehmer. Für Interessierte besteht die Möglichkeit zum „Schnuppertraining“, unabhängig vom Fahrradtyp, also E-Bike, Mountainbike oder Rennrad. Al-

lerdings besteht bei den Ausfahrten Helmpflicht. Treffpunkt ist beim Rathausplatz bei den T-Sitzbänken, die Termine sind im Internet zu finden unter www.rsv-traunreut.de. Antworten auf Fragen oder ein Info-Gespräch können per Mail an info@rsv-traunreut.de oder unter Tel. 0 86 69/7 86 73 95 erbeten werden.

– red